



## Derecho de Picaporte

1 ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- Emite IEEM bando solemne.
- Tercera reunión DGA - AdM.
- De diputados a alcaldes.

El IEEM emitió el bando solemne por el que oficialmente da a conocer a los mexiquenses que la **Maestra Delfina Gómez Álvarez** es la Gobernadora Electa del Estado de México. Y como dijo **Rigo**, "¿no que no? ... NOTAS CORTAS: Por cierto, la Gobernadora Electa **Delfina Gómez Álvarez**, sostendrá mañana primero de agosto la tercera de las siete reuniones de transición programas con el júnior. La primera se dio el 11 de julio con el tema "Gobernabilidad" y la segunda el 19 con el tópico "Salud" y el delicado caso del ISSEMYM ... Continuamos con la tercera entrega de algunos de los aspirantes a presidentes municipales, pero ahora de los actuales diputados locales que de no ir por la reelección o la federal. Por Morena que es la primera fuerza política del país y del estado, su coordinador **Maurilio Hernández**, de no ir al gabinete delfinista, buscaría la presidencia municipal de Tultitlán donde ya fue Secretario del Ayuntamiento. No lo descarten como diputado federal, que ya lo fue dos veces así como senador suplente. **Nazarío Gutiérrez Martínez** iría por la de Texcoco, la tierra de la gobernadora, de **Higinio Martínez** y de **Horacio Duarte**. En Ecatepec está bien posicionada **Azucena Cisneros Coss**. Para Valle de Chalco, **Yesica Yanet Rojas Hernández**. Toluca, **Mónica Angélica Álvarez Nemer**. En Naucalpan la buscarían **Karina Labastida Sotelo** e **Isaac Montoya Márquez**. En Coacalco, **Anais Miriam Burgos Hernández**. En Tultepec podría regresar **Marco Antonio Cruz Cruz** si no va a San Lázaro. En Cuautitlán regresaría **Mario Ariel Juárez Rodríguez**, si no forma parte del gabinete de la Gobernadora **Delfina Gómez Álvarez**, de quien fue su Coordinador de Giras y Logística durante la campaña. En Acolman, **María del Rosario Elizalde Vázquez**. En Ocoyoacac donde le PRI no tiene con quién competir, **Abraham Saroné Campos** la tendría muy

fácil. Por el tricolor, en Toluca la buscará **Braulio Álvarez Jasso**. Almoloya de Juárez, **Myriam Cárdenas Rojas**, si no se impone el actual alcalde **Oscar Sánchez**, acusado de deudor alimentario, o si no le imponen de nuevo al júnior hijo de **Rogelio Tinoco** y sobrino de la Secretaria de Cultura, **Ivett Tinoco** (una de las familias prototipo del nepotismo del júnior **Del Mazo**). Tenango del Valle aspira **Karla Aguilar Talavera**, quien no la tiene nada fácil contra Morena. En Villa Guerrero la mejor posicionada es **Ana Karen Guadarrama Santamaría**, quien rompería con el cacicazgo local. Chicoloapan, **Gretel González Aguirre**. Para Naucalpan no descarten al líder moral del SUTEYM, **David Parra Sánchez**. Para Metepec aspira el sobrino de **Cesar Octavio Camacho Quiroz**. **Alfredo Quiroz**, pero ahí habrá reelección. Acolman, la eterna **Cristina Sánchez Coronel**. En Tecámac la lucha por la candidatura se da entre los caciques **Aarón Urbina** y **Eduardo Bernal**, quienes buscarán imponer a sus respectivas hijas, y la del primero es **Lilia Urbina**. **Mario Santana Carbajal** sí no regresa por enésima vez a la alcaldía de Villa Victoria, volvería designar al candidato. Por el PAN, su

coordinador **Enrique Vargas del Villar** va para el Senado de la República y tiene asegurada la reelección de su esposa **Romina Contreras de Vargas** en Huixquilucan. Para **Melchor Ocampo** podría apuntarse **Miriam Escalona**. Por el PVEM, si su dirigente estatal **José Alberto Couttolenc** no va a la Secretaría del Medio Ambiente y espera el 2024 para ir por la senaduría, **María Luisa Mendoza Mondragón** podría ser la próxima secretaria, pero de no ser así, iría por Jilotepec. El PRD iría por la alcaldía de Tejupilco con **María Elida Castelán** ... Feliz inicio se de semana, raza.

Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com